Do I need a wireless connection (Wi-Fi) in order to operate the StellarTrek?
You will need a wireless connection to do the initial setup of your device, including downloading the maps you want to install on your device.
Once the initial setup has been done, everything else on the StellarTrek can operate offline, including the more advanced AI powered features such as address recognition.
Please note that it is still recommended that you connect with your Wi-Fi occasionally, to allow GPS positioning data to be downloaded onto your device. While not absolutely necessary, this will help speed up GPS acquisition.
Wi-Fi is also required to update the system and the maps.
Which maps come preloaded on my StellarTrek?
The StellarTrek does not come with any preinstalled maps. Instead, upon first booting up the device, you will go through a setup wizard which will prompt you to install the maps you want to install.
How many maps can I install at once on my StellarTrek?
The maps on the StellarTrek are incredibly detailed. Map size can vary depending on the amount of data contained in your maps. Map size usually ranges from 1 Gb to 5 Gb. You can fit up to 18 to 20 Gb of maps on the StellarTrek.
How long does it take to download a map onto the StellarTrek?
This will depend on your Internet connection speed. A 2 Gb map will take 5 to 7 minutes to install on a 50 mbps connection, while it will take 2 to 3 minutes on a 200 mbps connection.
Can I preload the maps from a computer directly onto the StellarTrek?
It is not currently possible to do so. Maps have to be downloaded directly on the device via wireless.
Can I connect the StellarTrek to my computer to see its content?
Yes. The StellarTrek uses MTP (Media Transfer Protocol) to connect to a computer. This allows you to place or retrieve an exported landmark file, for example.
Can I import my landmark/routes from a Victor Reader Trek to a StellarTrek?
Absolutely! On your VR Trek, you can export your landmarks/routes to an SD card. You will then have to use a computer to retrieve the file from the SD card, then place it on your StellarTrek by connecting it to your computer. After that, you can go to the Settings menu, then using the right arrow until you get to the item Landmark and routes, then press Confirm. Then using the right arrow, go to Import Landmarks and routes.
Can landmarks be renamed after recording them? What about by text?
Yes, you can rename a landmark after recording it by either re-recording a new voice entry, or using text which will be read by the TTS engine. It can be done by accessing the Settings menu, then using the right arrow to go to Landmarks and routes, and then Landmark management.
What can you do with the Voice button?
The StellarTrek supports voice recognition for address entry. While you are in an address entry field, you can press the Voice button and dictate your address.
Note that at the moment, the StellarTrek does not have natural language support, and is limited to address entry.
What kind of headsets are supported with the StellarTrek?
There are three kinds of headsets you can use with the StellarTrek. 
· Wired, using the 3.5mm headphone jack
· Bluetooth
· USB-C
Note that it is not recommended to use in-ear or over-the-ear headphones while navigating as it would prevent you from hearing your environment. We recommend using bone conduction headphones such as Aftershokz.
Can I use a physical keyboard on the StellarTrek?
You can connect a Bluetooth keyboard on the StellarTrek and use it to enter data, including addresses and landmark names.
What happens with the pictures that I take on my StellarTrek?
The images taken, whether it’s in Address Detection mode, Quick Reading or Detailed Reading, are not stored on your StellarTrek or anywhere else.
Can the shutter sound be turned off when taking pictures?
Yes, the shutter can be replaced by a vibration. To do so, enter the Settings menu, then go to the System menu, then Feedback & Announcements. The item Shutter Sound can be changed to vibrate.
Can I change the voices without having to reset the device?
Yes! You can access the Settings menu, then use the right arrow to access the item Voices and press Confirm. You can change the System voice, the Navigation voice and the Reading voice.
Can I set a destination in a different map that the one I’m in currently?
Yes, it is possible to set a destination that is located in a different map than the point of origin.




Est-ce qu’une connexion sans fil (Wi-Fi) est nécessaire pour utiliser le StellarTrek?
Vous aurez besoin d’une connexion sans fil afin de faire la première initialisation de votre appareil, qui inclus le téléchargement des cartes que vous désirez installer sur votre appareil.
Une fois la première initialisation complétée, le StellarTrek peut opérer en mode hors-ligne, incluant les fonctionnalités avancées utilisant l’intelligence artificielle tel que la reconnaissance d’adresse.
Notez qu’il est recommandé de connecter occasionnellement l’appareil à un réseau sans fil afin de mettre à jour les données de positionnement GPS. Bien qu’optionnel, ceci aidera à rendre l’acquisition du signal GPS beaucoup plus rapide.
Une connexion à Internet est également requise pour mettre à jour le système et les cartes.
Quelles cartes sont installées par défaut sur le StellarTrek?
Le StellarTrek ne vient avec aucune carte préinstallée. Vous pourrez faire votre choix de carte lors de la première initialisation de l’appareil, qui vous demandera quelles cartes vous désirez installer.
Combien de cartes puis-je installer simultanément sur le StellarTrek?
Les cartes du StellarTrek ont un niveau de détail très élevé. La taille des cartes dépend des quantités de données contenues dans celles-ci. La taille varie généralement de 1 Go à 5 Go. Vous pouvez utiliser entre 18 et 20 Go pour installer des cartes sur votre StellarTrek.
Combien de temps faut-il pour télécharger une carte sur le StellarTrek?
Tout dépend de la vitesse de votre connexion Internet. Une carte de 2 Go prendra 5 à 7 minutes à s’installer via une connexion a un débit de 50 mbps, alors que ça ne prendra que 2 à 3 minutes via une connexion a un débit de 200 mbps.
Est-ce que je peux précharger des cartes directement dans le StellarTrek via un ordinateur?
Il n’est pas possible actuellement de charger les cartes directement à partir d’un ordinateur. Les cartes doivent être téléchargées directement sur le StellarTrek avec la connexion sans fil.
Est-ce que je peux connecter le StellarTrek à un ordinateur pour en voir le contenu?
Oui. Le StellarTrek utilise le protocole MTP (Media Transfer Protocol) pour se connecter à un ordinateur. Ceci vous permet de placer ou aller chercher un fichier de points de repères, par exemple.
Est-ce que je peux importer mes points de repères d’un Victor Reader Trek vers un StellarTrek?
Absolument! Sur votre VR Trek, vous pouvez exporter vos points de repères sur une carte SD. Vous pourrez alors utiliser un ordinateur pour aller chercher le fichier sur la carte SD, puis placer ce fichier directement sur votre StellarTrek. Ensuite, vous pouvez aller dans le menu Paramètres, puis utiliser la flèche droite jusqu’à ce que vous atteigniez l’item Points de repères et routes, et appuyer sur Confirmer. Appuyez sur la flèche droite jusqu’à l’item Importation des points de repères et routes.
Est-ce que les points de repères peuvent être renommés après l’enregistrement? Peut-on les remplacer par du texte?
Oui, un point de repère peut être modifié après son enregistrement, soit en réenregistrant à nouveau ou encore en utilisant du texte qui sera lu par l’appareil. Vous pouvez le faire en accédant au menu Paramètres, puis avec la flèche de droite, vous rendre à Points de repères et routes, puis l’item Gestion des points de repères.
Qu’est-ce que je peux faire à l’aide du bouton VOIX?
Le StellarTrek supporte l’utilisation de la voix pour entrer des adresses. Lorsque vous êtes dans un champ d’entrée d’adresse, vous pouvez appuyer sur le bouton Voix et dicter votre adresse.
Pour l’instant, le StellarTrek ne supporte pas l’utilisation du langage naturel et est limité à l’entrée d’adresses.
Quels types de casques d’écoute sont supportés par le StellarTrek?
Il y a trois sortes de casques d’écoutes supportés par le StellarTrek.
· Filaire, via la prise d’écouteur 3,5 mm
· Bluetooth
· USB-C
Notez qu’il n’est pas recommandé d’utiliser des écouteurs qui couvrent vos oreilles pendant la navigation afin de pouvoir continuer à écouter votre environnement. À cette fin, des écouteurs Bluetooth tels que les Aftershokz qui fonctionnent par résonnance crânienne sont préférables.
Est-ce que je peux utiliser un clavier physique avec le StellarTrek?
Vous pouvez connecter un clavier Bluetooth sur le StellarTrek et l’utiliser pour entrer du texte tel que des adresses ou pour renommer un point de repère.
Que se passe-t-il avec les photos que je prends avec mon StellarTrek?
Les images prises, que ce soit en mode de Détection D’Adresse, en mode Lecture Rapide ou Lecture Détaillée, ne sont pas conservées sur votre StellarTrek ou ailleurs.
Est-ce que le son peut être désactivé lors de la prise de photos?
Oui, le son produit lors de la prise de photo peut être remplacé par une vibration. Pour ce faire, accédez au menu Paramètres, puis allez dans le menu Système. Utilisez la flèche droite pour vous rendre à Annonce & Rétroaction, puis utilisez la flèche de droite pour désactiver l’option de Son lors de la prise de photo.
Est-ce que je peux changer les voix sans avoir à réinitialiser mon appareil?
Oui! Vous pouvez accéder au menu Paramètres, puis utiliser la flèche droite pour accéder à l’item Voix et appuyer sur Confirmer. Vous pourrez y changer la voix système, la voix de navigation et la voix de lecture.
Est-ce que je peux créer une route vers une destination qui se situe dans une carte différente de celle où je me trouve actuellement?
Oui, il est possible de naviguer vers une destination située dans une carte différente du point d’origine.
